
 
 

GUARDO E ASCOLTO  

IL VANGELO DI QUESTA SETTIMANA: 
IIa  Domenica Tempo Ordinario/B 

(Video Vangelo della domenica in cartoni animati) 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

Per capire bene il Vangelo 

di questa domenica, 

dobbiamo ricordarci quello 

di domenica scorsa. 

Vediamo un po’: che cosa ci 

ha raccontato l’evangelista 

Matteo sette giorni fa?  

Il Battesimo di Gesù, giusto! 

Che cosa è successo quando Gesù è uscito dall’acqua 

del Giordano, dopo aver ricevuto il Battesimo da 

Giovanni? 

“ECCO  

L’AGNELLO  

DI DIO”. 
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Dal cielo è disceso lo Spirito Santo, con l’aspetto di 

una colomba, e si è udita la voce di Dio Padre che ha 

detto: “Questi è il Figlio mio, l’amato.” 

Ci ricordiamo tutto questo! Molto bene! 

Allora possiamo spostare lo sguardo su quanto ci 

racconta oggi l’evangelista Giovanni, ci riferisce quello 

che succede un po’ di tempo dopo che Gesù ha ricevuto 

il Battesimo. 

Giovanni Battista è, come sempre, sulle rive del fiume 

Giordano, quando da lontano, vede Gesù venire verso di 

lui.  

Allora interrompe il suo discorso e dice: 

“Ecco…l’agnello di Dio”. 

Come mai Giovanni ce lo indica come un Agnello? 

Ve lo spieghiamo subito, attraverso un racconto: 

Durante una lezione di scienze, la maestra domandò ai 

bambini della classe: “Se ciascuno di voi avesse il 

potere di trasformarsi in un animale, quale animale 

sceglierebbe di essere per difendersi dai cacciatori 

che lo inseguono? ” 

Ad uno ad uno i bambini di quella classe risposero: “Io 

sceglierei di diventare un leone.. io un orso… io 

un’aquila.. io una tigre..”  

Tutti scelsero animali molto forti e feroci, oppure 

veloci a fuggire, oppure abili a nascondersi.  



Ma l’ultimo bambino disse: “Io sceglierei di diventare 

un agnello”. “Come mai?” chiese la maestra mentre gli 

altri bambini ridevano. “È molto semplice maestra” – 

rispose lui. “Proprio perché i cacciatori sparano agli 

animali feroci! Non agli agnelli!  

 

I cacciatori, quando vedono un agnello piccolo e 

indifeso, sorridono, posano il fucile e lo accarezzano.” 

  

I cacciatori sparano agli orsi perché vogliono 

prendersi le pellicce… Non sparano agli agnelli perché 

per prendere la loro pelliccia basta tagliargli la lana, 

che poi ricresce, come i nostri capelli. 

 

I cacciatori sparano ai leoni feroci per difendersi, 

perché li ritengono pericolosi… Non sparano agli agnelli 

perché essi non sono una minaccia per nessuno. 

 

Ecco, avete capito bambini in che modo Gesù vuole 

compiere la sua missione per salvare il mondo dal 

peccato di egoismo e dalla morte. Facendosi piccolo 

come un agnello. 

 

Adesso se vi va volete disegnare un Agnellino?? 
 


